
 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
École secondaire de la Rive 

Procès-verbal de la rencontre du 19 janvier 2021 
tenue à 18 h 30 en visioconférence  

 

 

 

 
• Ouverture de l’assemblée 

 
L’ouverture de l’assemblée a été faite à 18 h 35. 
 
 

• Mot de bienvenue 
 
Étaient présents : 
 
Chagnon Mélanie  Parent 
Généreux Sonia  Parent (vice-présidente) 
Heynemand Pierre  Directeur d’école 
Lapalme-Coderre Rosalie Enseignante 
Payette Brigitte  Parent 
Renald Karine   Parent 
St-Denis Isabelle  Parent (présidente) 
Tremblay Kim  TES 
Bourdages Marilou  Élève 
Hétu Mickaël   Élève 
 
 
Étaient absents : 
 
Godin-Cadieux Natacha Parent 
Perreault Jean-Marc  Enseignant 
Desautels Johanne  Enseignante 
 
 
 

• Moment de réflexion 
 
« Ils ne savaient pas que c'était impossible, alors ils l'ont fait. » 
        - Mark Twain 
 



 

 

 
 

• Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Sur proposition de Brigitte Payette , appuyée par  Sonia Généreux, l’ordre du jour 
est adopté. 
 

012-20210119-1299 
 

• Lecture et adoption du procès-verbal du 8 décembre 2020 

 
Sur proposition de Brigitte Payette, appuyée par Marilou Bourdages , le procès-
verbal est adopté en tenant compte de la modification concernant les présences à 
modifier. 
 

012-20210119-1300 
 

 
• Questions du public et des invités 

 
Aucune  
 
 

• Mot des représentants au Conseil étudiant 
 

Les élèves étaient bien heureux de retrouver leur milieu scolaire. L'enseignement 
à distance pour convenir à plusieurs élèves, mais le retour à une certaine routine a 
fait plaisir à plusieurs. 

 

• Mot du trésorier 
 

Aucune dépense n’a été faite depuis la dernière mise à jour. 

 

• Mot de la direction 
 

a) Critères de sélection d’une direction 

Sur proposition de Sonia Généreux , appuyée par Karine Renald, les critères sont 
adoptés avec la modification d'enlever le point 10 concernant l'horaire particulière 
à De la Rive. 

012-20210119-1301 

  



 

 

b) Maquette 2021-2022 

Sur proposition de Sonia Généreux , appuyée par Rosalie Lapalme-Coderre, la 
maquette est adoptée. 

012-20210119-1302 

 

c) Répartition des montants reçus par l’établissement pour les 
mesures protégées 

 
 
 
 
Sur proposition de Sonia Généreux , appuyée par Brigitte Payette. 

 
012-20210119-1303 

 

• Activités étudiantes 
 

 

 

• Activités de financement 
 

On aborde le sujet de la soirée dansante qui sera à envisager et monsieur 
Heynemand mentionne que malgré son année différée, nous pourrons compter sur 
son implication. 

012-20210119-1304 

• Autres points 
 

a) Prévention suicide 

L'une des membres mentionne que nous pourrions mettre des affiches dans l'école 
et que le coût est minime. Nous nous tournerons vers notre psychoéducatrice afin 
de voir ce qui peut être possible d'acheter ou de faire venir comme matériel. 

b) Collations 

 Nous faisons le suivi concernant les collations pour l'occasion de la mi-parcours 
 des élèves de secondaire 3 ainsi que pour la semaine de la persévérance scolaire. 

  



 

 

• Correspondance 
 

 

• Retour sur la rencontre 
 

 

 

• Levée de l’assemblée 
 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par              et appuyé par        de lever 
l’assemblée, il est     h     . 
 

012-20210119-1305 
 
 

 
______________________________   ___________________________ 
Isabelle St-Denis     Kim Tremblay 
Présidente de l’assemblée   Secrétaire 

 
 

 
 

 


